

Cercle  
de  
Silence

**L'étranger est mon frère !**

- Parce que les droits humains doivent être respectés et la richesse de l'immigration reconnue.
- Parce que toutes les vies humaines se valent.
- Parce que la terre appartient à toute l'humanité.

Nous appelons tous ceux et celles qui souhaitent s'associer à notre protestation à nous rejoindre :

## ***Protestation silencieuse***

***chaque dernier samedi du mois  
de 11 h à 12 h -***

***Place du 11 novembre 1918 à Yerres***

***(place piétonne) :***

***30 octobre, 27 novembre,***

***18 décembre 2010, 29 janvier 2011...***

Cercle  
de  
Silence

**C'est en notre nom (au nom du peuple français) et arbitrairement** que des personnes, même rentrées légalement sur le territoire français, sont expulsées loin de leur lieu d'asile, de vie, de travail, de leurs cercles d'amis, au motif d'arguments économiques et sécuritaires infondés.

**C'est en notre nom et arbitrairement** qu'un père ou une mère est arraché(e) à ses enfants.

**C'est en notre nom et arbitrairement** que des demandeurs d'asile sont renvoyés dans leur pays d'origine dont ils cherchaient à fuir les persécutions.

Nous invitons chacune et chacun, quelle que soit sa foi, sa philosophie, son éthique, sa croyance ou non-croyance, à se joindre à notre protestation non violente et silencieuse, au nom de la Liberté, de l'Égalité et de la Fraternité, qui sont les racines de notre Peuple.

Hier, on a pu dire : « On ne savait pas ! »  
... Aujourd'hui, on sait !